

Afirma Juan Díaz que el sindicato de maestros trabaja unido

EL UNIVERSAL

CD. DE MÉXICO.- A un año de la detención de Elba Esther Gordillo Morales, el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) “se encuentra fuerte, unido y trabajando”, aseguró Juan Díaz de la Torre, presidente del Consejo General Sindical.

Al concluir la ceremonia de homenaje al premio Nobel de Química Mario Molina, en el Centro Cultural Contemporáneo, el líder sindical evadió todas aquellas preguntas sobre la situación de quien fuera cabeza de la organización por más de 24 años.

Esta vez el clima no era de desconcierto, murmuraciones e incertidumbre. El SNTE intentó cambiar el rostro de sus ceremonias con la presencia de funcionarios de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) -que tanto ha cuestionado el desempeño docente-, de la UNESCO y académicos de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Esta vez no hubo música ambiental sino un cuarteto de cuerdas que interpretó piezas de Beethoven se intentó dar un giro a las ceremonias del SNTE.

Durante su discurso el presidente del SNTE Juan Díaz afirmó que en el marco de discusión nacional del modelo educativo, la organización propondrá que se fortalezcan los contenidos curriculares para incentivar el interés y creatividad de los niños en el cuidado del medio ambiente, la preservación de la biodiversidad.

“También estamos proponiendo que los alumnos adquieran habilidades y conocimientos que formen en ellos una cultura de aprecio por la ciencia, así como aptitudes para la indagación científica, la comprensión y el uso de las nuevas tecnologías”.

Estratégicos sobre Energía y Medio Ambiente, para analizar las condiciones de viabilidad para un convenio que apoye la formación y actualización de maestros en ciencia, tecnología y sustentabilidad.

Al terminar la ceremonia mientras acompañaba a Molina Enríquez hacia la camioneta que los conduciría a un encuentro privado, los dirigentes magisteriales integraron un cerco de seguridad entre hombres y mujeres que entre empujones y codazos abrían paso a Díaz de la Torre para impedir que los medios de comunicación se acercaran.

Ante la lluvia de preguntas el líder señaló en dos ocasiones el mismo fraseo: el sindicato se encuentra unido y trabajando.

En la segunda ocasión agregó “a 70 años se encuentra fuerte, unido y trabajando”.